

TSV Gilserberg Rad- und Laufgruppe

Laufcup-Siegerehrungen

Schon traditionell wurden am 15. Januar die Sieger des Schwalm-Eder-Laufcups 2004 in der Gilserberger Hochlandhalle geehrt.

Die Rad- und Laufgruppe des TSV Gilserberg, die den Schwalm-Eder-Laufcup seit Beginn federführend organisiert, lud bereits zum achten Mal alle Läuferinnen und Läufer zur Abschlussveranstaltung nach Gilserberg ein. Über hundert folgten auch in diesem Jahr der Einladung und gaben den Ehrungen damit einen würdigen Rahmen.

Frank Siesenop begrüßte zunächst alle Anwesenden, ließ die Wertungsläufe des vergangenen Jahres in einem kurzen Rückblick Revue passieren und nahm dann zusammen mit Dieter Theuermeister, dem Sponsor des Schwalm-Eder-Laufcups und Frank Pfennig von der SG Chattengau die Ehrungen vor.

Zehn Wertungsläufe in Neukirchen, Haldorf, Oberaula, Borken, Gilserberg, Treysa, Nienstein, Allendorf, Melsungen und Ziegenhain umfasste die Cupwertung im vergangenen Jahr, von den mindestens sechs erfolgreich absolviert werden mussten, um die Bedingungen für die Gesamtwertung zu erfüllen. Während bei den Frauen Karen Goldmann (LGV Marathon Gießen) erstmals die Cupwertung für sich entschied, verteidigte Matthias Menzfeld (ESV Jahn Treysa) seinen Titel bei den Männern.

Zu den Geehrten gehörten in diesem Jahr auch wieder einige Läufer des TSV Gilserberg. So belegte Marc Nehles bei den A-Schülern den 3. Platz und in der Altersklasse M30 landeten Bernd Dankert, Frank Siesenop, Heiko Kirschner und Dieter Dingel auf den Plätzen 4, 5, 6 und 10.



v.l.n.r.: Frank Siesenop, Matthias Menzfeld, Dieter Theuermeister und Frank Pfennig.



v.l.n.r.: Dieter Dingel, Karl-Heinz Althaus, Thorsten Stremme, Bernd Dankert, Frank Siesenop und Marc Nehles.

In der erstmals ausgetragenen Mannschaftswertung belegten die Läufer der Rad- und Laufgruppe hinter dem SC Neukirchen einen hervorragenden 2. Platz. An diesem Erfolg waren neben den oben erwähnten Läufern auch Karl-Heinz Althaus, Peter Hamme, Dieter Kotte und Thorsten Stremme beteiligt.

Der 9. Schwalm-Eder-Laufcup beginnt mit dem Neukirchener Stadtlauf am 7. Mai. Die Rad- und Laufgruppe hat sich auch für dieses Jahr viel vorgenommen und hofft dabei auf weiteren Zuwachs laufbegeisterter Hochländer.

Ausführliche Informationen zur Rad- und Laufgruppe und zum Schwalm-Eder-Laufcup gibt es im Internet unter www.siesenop.de/rlg bzw. www.selc.de